



## CONTENIDOS

- EUROPA MUESTRA SEÑALES POSITIVAS

Francia y España sorprenden

- USA DESACELERA PIB

A pesar de la fortaleza laboral

- VISION DE ALEX FUSTÉ - USA

Transferencia de riqueza

- ARABIA SAUDITA FIRME

Reunión de Qatar sin nada

AGCG EN FACEBOOK

Síguenos y dale "like" en la Red Social y disfrute de nuestros post financieros



Decrecimiento de los beneficios corporativos

## TRANSFERENCIA DE RIQUEZA

Estimados Amigos,

La economía de la eurozona inició el año más fuerte de lo esperado, ya que el PIB, finalmente superó los niveles previos a la crisis y creció en un 0,6 % en el primer trimestre, su ritmo de crecimiento trimestral más rápido desde el mismo trimestre de 2015.

Las expectativas de los economistas eran de un 0,4 % por ciento. Esto significa que el bloque de 19 países ha duplicado su tasa de crecimiento del 0,3 % registrado a finales de 2015.

El crecimiento anual del PIB se sitúa en 1,6 % en el año. Es la primera vez desde principios de 2011 que el crecimiento en el área de la moneda única ha superado al crecimiento de la UE en conjunto y al Reino Unido, que registraron un crecimiento del 0,5 % y 0,4 %, respectivamente.

Las dos grandes sorpresas la dan la segunda y la cuarta economías de la zona euro. Francia presenta un relativamente robusto crecimiento del 0,5 %, mientras que España continuó su impresionante recuperación, con una expansión de 0,8 % en los primeros tres meses del año. Sin duda son muy buenas noticias para el BCE que ha visto reforzar sus medidas de estímulo en un intento por reactivar la economía.

Por el contrario, la economía de Estados Unidos creció a su ritmo más lento en dos años, durante los tres primeros meses de 2016, planteando interrogantes sobre la durabilidad de su expansión en un momento de incertidumbre global.

El crecimiento del PIB de 0,5 % fue menos de la mitad de la tasa establecida en el trimestre anterior, debido fundamentalmente a la caída de la inversión empresarial y a unas exportaciones más bajas.

Los números también fueron frenados por una desaceleración en el crecimiento del gasto de los consumidores, a pesar del

aumento de los ingresos personales. Los datos llegan sólo un día después de que la Fed advirtiera que "el crecimiento de la actividad económica parece haberse desacelerado" aun cuando el mercado laboral sigue mejorando.

Para Alex Fusté, economista en jefe de nuestros aliados **Andbank Private Bankers** no se avisa un proceso recesivo en USA.

A pesar que los resultados corporativos denotan un decrecimiento de los beneficios por segundo año consecutivo, para el prestigioso economista los beneficios empresariales siempre crecen por encima del mismo PIB lo cual implica que los dueños de las empresas, propietarios del capital, han acaparado la formación de riqueza.

Ahora en cambio, al decrecer estos beneficios versus el PIB lo que significa es que los trabajadores están recuperando parte del pastel. Esto no es malo.

El tema es como responderán los capitalistas ante la desaceleración de beneficios. Y es que, destaca Fusté, la economía responde al comportamiento humano que no siempre es racional a largo plazo.

Se reseña en prensa local los frustrantes resultados de la última reunión de países productores de petróleo en Doha, Qatar.

Lo cierto es que Arabia Saudita se negó a congelar la producción de crudo sin la participación de Iran, quien simplemente no participó de la reunión. Ambos productores se mantienen enfocados en mantener su cuota en una guerra de precios por los clientes europeos. Arabia Saudita mantiene su postura no obstante enfrenta un déficit de aprox. 10 mil millones por la baja del precio del petróleo.

Barak Obama se reunió con las autoridades saudíes en un esfuerzo por reducir las tensiones y aumentar los recursos dedicados a la lucha contra el Estado Islámico.

Feliz fin de semana, AAA

Contactenos hoy mismo para tener una Cita de Negocios:

- T 58 212 9598755
- [Info@gestionpatrimonial.net](mailto:Info@gestionpatrimonial.net)
- [www.gestionpatrimonial.net](http://www.gestionpatrimonial.net)